

Un(e) éducateur(rice) de la petite enfance (EDE) anglophone pour l'École Montessori Seeds of Knowledge

L'École Montessori Seeds of Knowledge, fondée en 2011, recherche une éducatrice de la petite enfance (EDE) anglophone pour compléter l'équipe de la Communauté Infantile (18-36 mois) à partir d'août 2025.

Offre:

Temps partiel (50-80% à discuter)

Équipe bienveillante et dynamique au sein d'une petite structure (max 14 enfants)

Haute qualité de la pédagogie Montessori

Autonomie et initiative personnelle mise en avant

Belles conditions de travail dans une école bilingue, reconnue par l'Association Montessori Suisse

Formations professionnelles proposées

Lieu : Etoy, Canton de Vaud

Langue de travail : Anglais

Responsabilités :

Encadrer et superviser les enfants âgés de 18 à 36 mois dans un environnement Montessori.

Créer un environnement d'apprentissage positif et stimulant.

Observer et suivre le développement individuel des enfants.

Collaborer avec l'équipe pédagogique pour planifier des activités d'apprentissage adaptées à chaque enfant.

Encourager l'indépendance, la résolution de problèmes et la confiance en soi chez les enfants.

Communiquer efficacement avec les parents sur l'évolution de leur enfant.

Exigences :

Diplôme en d'Éducateur(rice) de la Petite Enfance ou une qualification équivalente reconnu dans le Canton de Vaud (équivalent EDE)

Maîtrise de l'anglais, tant à l'oral qu'à l'écrit.

Passion pour l'éducation des jeunes enfants.

Diplôme Montessori 0-6 ans est un plus

Expérience préalable en tant qu'éducateur de la petite enfance est un plus

Capacité à travailler en équipe et à collaborer avec d'autres éducateurs(rices).

.

Merci de nous faire parvenir votre candidature par email avec le CV, une lettre de motivation et les diplômes à administration@montessori-seeds.ch

Anglophone Early Childhood Educator (EDE)



for Montessori Seeds of Knowledge School

Montessori Seeds of Knowledge School, established in 2011, is seeking an anglophone Early Childhood Educator (ECE) to join the Children's Community team starting in August 2025.

Offer

Part-time position (50-80%)

Supportive and dynamic team within a small structure (max 14 children)

High-quality Montessori pedagogy

Emphasis on autonomy and personal initiative

Excellent working conditions in a bilingual school recognized by AMS

Professional training opportunities

Location: Etoy, Canton of Vaud

Working language: English

Responsibilities:

Supervise and oversee children aged 18 to 36 months in a Montessori environment.

Create a positive and stimulating learning environment.

Observe and track the individual development of children.

Collaborate with the teaching team to plan learning activities tailored to each child.

Encourage independence, problem-solving, and self-confidence in children.

Communicate effectively with parents about their child's progress.

Requirements:

Diploma in Early Childhood Education or an equivalent qualification recognized in the Canton of Vaud (ECE equivalent).

Proficiency in English, both spoken and written.

Passion for early childhood education.

Montessori diploma for ages 0-6 is a plus.

Prior experience as an Early Childhood Educator is a plus

Ability to work as part of a team and collaborate with other educators.

How to Apply

Please send your application by email with your CV, a cover letter, and diplomas to administration@montessori-seeds.ch.